
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Noah Eichhorn
Protokollführung: L. C. F. Ahrens

12.10.2023, 12.15 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Alexander Kazatsky, Daniel Petrasch, No-
ah Eichhorn, LCFA, Jurek Völp online bis 13.30, Cedi Krebs online bis
12.48 - ab dann in Präsenz, Lilly Engbrecht und Friedrich Strube ab 12.55

Weitere Anwesende: Georg Hammerschmidt, Max Moczarsky, Sara-Lisa
Hanebrink, Hanna Schulteis, sowie Kevin, Leon und Fabian ab 13.30 (alles
Erstis, sehr gut!)

Nächste Sitzung: wird noch bekannt gegeben, im Fachschaftsraum.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Vorlesung vor der Vollversammlung (VvVV)

TOP 6 VV

TOP 7 ESE

TOP 8 Erstifahrt

TOP 9 SMP

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit festgestellt mit 4 Räten, später kamen weitere.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Noah wurde als Sitzungsleitung und LCFA als Protokollführung vorgeschlagen, beide
wurden einstimmig als Sitzungsleitung bzw. Protokollführung angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Anmerkungen am Protokoll sind Lilly zugegangen, ob das neue Protokoll schon
zugesandt wurde ist gerade unklar. Abstimmung über die Genehmigung wird bis zu
Lillys Anwesenheit verschoben, und darüber hinaus vertagt.
Nachtrag: Das überarbeitete Protokoll wurde noch nicht rumgeschickt, dies ist aber
in Arbeit, es kann sich nur noch um Tage handeln.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde aufgestellt, ausgeteilt und mit zwei Nichtmeldungen ange-
nommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Uns liegen zum Zeitpunkt keine hier zu diskutierenden Anfragen vor.

TOP 3 Post
Wir haben keine Post und sind nicht wenig froh darüber. Ob dies aber an mangeln-
den Postmenschen oder an mangelnder Post liegt kann von dieser Stelle aus nicht
gesagt werden.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

Berufungskommission Astro: BK Astro läuft. Weitere Informationen liegen nicht
vor.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Rasensprenger: Es haben sich 13 Menschen angemeldet, davon waren 11
Personen da, die hatten Spaß!
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Die Angemeldeten, die nicht zugegen waren werden dringend gebeten, sich bei Jaron
zwecks Nachzahlung des Geldes zu melden.
AK Merch: Wir haben bald neuen Merch! Es kommt oder kam eine Informations-
nachricht und vielleicht eine Mail, das weiß die Protokollführung zu diesem Zeitpunkt
aber nicht auseinanderzuhalten.

TOP 5 Vorlesung vor der Vollversammlung (VvVV)

Es soll auf Frau Prof. Fritsch zugegangen werden, ob die ZÜ vor der VV zu einer
VL gewandelt werden könnte, damit die Erstis vor der VV nicht verschwinden. Es
sei dazu mit Jaron auch zu sprechen.

TOP 6 VV
Der Termin ist festgelegt auf den 22.11.2023 um 14.00 Uhr, ein Raum wurde noch
nicht gebucht. Noah kümmert sich um die Kommunikation mit Herrn Niesler, den
HNB zu erhalten.
Eine offizielle Einladung soll/darf/kann/muss erstellt und herumgesandt werden,
Daniel Petrasch erklärt sich bereit sich darum zu kümmern solange Noah ihn er-
innert. Friedrich wird sich um die Leitung der VV kümmern, wie dies als Sprecher
sein Recht und seine Pflicht ist, Günther hat sich, wie man munkelt, als Wahlleitung
bereitgestellt.
Aus Gründen wird an dieser Stelle bereits eine Kandidatenliste erstellt:

1. Daniel Petrasch

2. Cedi Krebs

3. Friedrich Strube

4. Noah Eichhorn

5. Alex Kazatsky

6. Lilly Engbrecht

7. Leon Kirchmayer

Es wird bei den anwesenden Erstis geworben, in der Hoffnung sie als neue Räte zu
gewinnen.
Im Kopf zu behalten ist, dass sich auch noch um die Verpflegung auf der VV zu
kümmern ist; dies ist keine Angelegenheit für diesen Moment, aber dennoch in der
näheren Zukunft zu berücksichtigen.

TOP 7 ESE
Die ESE läuft, es gab verschiedene Angebote wie Campus-Rallye (Montag, es wur-
den die Erstis begleitet, und dies ist gut gewesen, da dadurch die Schwundrate
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während der Rallye gesenkt werden konnte. Für die Zukunft: Die Rahmenhandlung
mit dem Passierschein war gut, die I-Reihe in dieser Iteration allerdings etwas über-
repräsentiert. Danach wurde in freudvoller Atmosphäre geistiges Gesöff gesoffen.),
Infoveranstaltungen (Dienstag, das humoristische Bashing gegen ehemalige Mitglie-
der des FSR wurde positiv aufgenommen), Karaoke (Dienstag, nachdem das Eis
mit der ersten Singstimme gebrochen wurde, war die Stimmung zunehmend ausge-
lassen, was auch die anwesenden Erstis bestätigen. Anmerkungen für die Zukunft:
Eine Technologie zum Wiedergeben von Grafikinhalten gleichzeitig auf dem Beamer
wie auf dem Bildschirm muss verstetigt werden, diesmal ging es dank EP1-Technik,
aber eine dauerhafte und generisch nutzbare Lösung muss noch eruiert werden),
Planetarium (Mittwoch, es war ganz schön, aber dunkel), Master-ESE (auch Mitt-
woch, da war Herr Prof. Bomans dabei und war mitteilsam. An sonsten wurde den
International-Erstis gut die Uni gezeigt), weitere Infoveranstaltungen (Donnerstag)
und eine Kneipentour (auch Donnerstag, es sind Kneipen angefragt, und es exis-
tieren Betreuende, ob beiderlei genug wird sich am Abend herausstellen), sowie ein
Grillen (morgen Freitag, Friedrich hat es übernommen sich um das weitere zu küm-
mern und es läuft in irgendeiner weise).
Allgemein läuft die ESE ganz gut, Cedi freut sich geschlagen worden zu sein, und
wir sind allen Menschen in genau dem Maße dankbar wie sie geholfen haben und
wie sie Dankbarkeit erwarten.

TOP 8 Erstifahrt
Gestern gab es eine AK ESE Sitzung, dort wurden verschiedenste Punkte diskutiert.
Siehe dazu Erstifahrt-AK-Protokoll.
Nebenbericht: Lilly verschwendet Bier an ihre Hose, den Boden und Noahs Rucksack.

TOP 9 SMP
Saturday Morning Physics ist ab jetzt in der Bochumer Innenstadt, wegen der Wo-
chenendschließung der Uni. Frau Baron hat uns angefragt, dass wir weiter wieder
Waffeln anbieten, dies hat aber krititsche Konsequenzen: Da der Teig zuzüglich
weiterem Waffelbackzubehör bis in die Innenstadt transportiert werden muss, und
dann noch Spülen und Rücktransport dazu kommen, wird das Ganze recht aufwän-
dig. Wenn sich jemand findet, der diese Arbeit stemmen kann, werden wir weiter
Waffeln machen, sollte sich aber niemand finden können wir diesen Service nicht
mehr leisten.
Insgesamt wird das Konzept SMP im Moment kritisch diskutiert, insbesondere in
Bezug auf Sinn und Uhrzeit. Einige unserer Punkte wurden an Frau Baron weiter ge-
geben, dies wird in der nahen Zukunft mit Frau Gerding diskutiert. Die anstehenden
Termine für dieses Jahr sind:

• 21.10.23

• 04.11.23

• 11.11.23
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• 09.12.23

• 13.01.24

TOP 10 Verschiedenes
Es kam die Frage auf, ob es Interesse an weiteren Rollenspielabenden gebe, dies
wurde aus der Reaktion der anwesenden Ersties als durchaus bejaht!

Ende: 13.57 Uhr

Bochum, den 12.10.2023

Protokollführung
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